## 23. Gipfeltreffen auf dem Schneekopf am 01.07.2023

Pünktlich, wie immer, 7:30 Uhr trafen sich alle Wanderfreudigen und los ging es in Fahrgemeinschaften mit 4 Autos.

11 Vereinsmitgliedern und 2 Gästen fuhren zum Schneekopf. Dort kamen noch 2 Wanderfreunde

dazu, die aus Richtung Meiningen anreisten, so dass 13 Wanderer unseres Vereins mit wanderten. Dazu hatten wir noch zwei Wandergäste.

Wir waren sehr zeitig da, dadurch hatten wir immerhin gute Parkplätze, aber eine halbe Stunde später hätte auch gereicht. Es war sehr kühl auf über 900m Höhe und ein kühles Lüftchen begleitete uns auch später auf unseren Wanderungen. Es gab am Parkplatz, außer in unseren Autos, keine Bank, um die Wartezeit auf dem Parkplatz zu überbrücken, Schade.

Wir wanderten auf 3 verschiedenen und interessanten Routen:

- 1 Wanderung (Gunter) 7,5km, Durch den Schmücker Graben
- 1 Wanderung (Lutz) 1 km, Waldpädagogische Wanderung
- 1 Wanderung (der Rest) 8,5 km, Seiffertsburg-Teufelskanzel und trafen alle pünktlich 12:00Uhr auf dem Festplatz ein. Selbst einen recht guten Platz im Festzelt konnten wir belegen.

Zur Eröffnung des Treffen sprachen die geladenen Gäste, wie z.B. Bodo Rammelow und die Bürgermeister der beteiligten Städte. Der TGW, in Person Knut Korschewsky, wünschte eine schöne Zeit auf dem Gipfel.

Es gab deftige und süße Speisen und ein kühles Bier für uns zu kaufen. Dazu spielte die Musik

die verschiedensten Weisen und allerlei Stände mit Interessantem für jedermann konnte in Augenschein genommen werden.

Drei unserer Wanderinnen bauten sich ein Vogel-Futterhaus. Das Material wurde zur Verfügung gestellt .Der Erlös dafür ging an ein Kinderhospiz.

Mit unserem Startgeld waren wir alle dazu berechtigt am Wettbewerb der Wandervereine teilzunehmen.

Beim Wettbewerb wurde die Summe der Kilometer pro Wanderer und Wanderverein gebildet.

Preisgelder waren 1. Platz 400€ (Wanderverein Mäbendorf/Suhl)

- 2. Platz 200€ (Wanderverein Saalfeld)
- 3. Platz 100€ (Erfurter Bergfreunde)

Alle Wanderer waren mit der Wahl ihrer Strecke sehr zufrieden und noch zufriedener und positiv überrascht, dass wir den 2. Platz im Wettbewerb gewannen. Gleichzeitig mit den Wanderungen fand am Vormittag auch wieder der Schneekopflauf statt

Auch hier gab es natürlich eine Siegerehrung.

Unsere Siegerehrung erfolgte am Ort und mit einem Gruppenfoto gemeinsam mit Schneekopfkönigin und Schneekopfprinzessin ging dieser besondere Wandertag seinem Ende zu.

In Fahrgemeinschaften ging es zurück nach Saalfeld.

Andrea Werrmann